

Júbilo de Cienfuegos provincia destacada nacional en jornada por aniversario 64 de la Federación de Mujeres Cubanas

Por: Mireya Ojeda Cabrera*



Ana Avis Gómez

Por Mireya Ojeda*

Cienfuegos, 3 ago (RHC) La Federación de Mujeres Cubanas (FMC) en esta provincia Destacada en la Emulación Nacional por el 23 de agosto, llega al Aniversario 64 de creada la organización de masas, con el mismo júbilo del calor que tenemos ahora, de compromisos, entusiasmo y alegría expresa la Secretaria General de la FMC en el centro y sur, Ana Avis Gómez.

“De amor a lo que hacemos, apunta, que ese es el don de la provincia de Cienfuegos, que a lo que realizamos le ponemos un extra y es el amor, la lealtad y el compromiso, porque entre todas juntas podemos. Por eso es el lema Vencedoras de Imposibles”.

Para que las mujeres estemos enaltecidas en el aniversario, comienzan con el reconocimiento al trabajo de la Federación, el embellecimiento en las comunidades y el vínculo del Programa de Adelanto de las mujeres, en la Prisión, Casa de Abuelos, Hogares Maternos e intercambios con los niños sin amparo familiar, todo con donaciones.

“Las federadas ya estamos festejando el 23 de agosto, agrega, tenemos el plan de conjunto con el Sector de Cultura y el Gobierno. Priorizamos actividades en las comunidades, donde participan nuestros niños y también seguimos con los programas de verano”.

¿Qué será diferente? La Jornada en la Producción de Alimentos. Con trabajo voluntario bien temprano en la mañana comenzará los actos de los ocho municipios y el provincial, este se efectuará el próximo día 20 en la finca de ganado El Abra, dirigida por una joven productora en el municipio de Cumanayagua.

“Ser provincia destacada significa mayor compromiso, afirma, seguir transformando lo que aún no hemos logrado. No esperar orden, porque todas sabemos qué es lo que se hace en un bloque y en una delegación. El 23 de Agosto lo tenemos que celebrar todas, con nuestros propios recursos”.

Las provincias destacadas son Artemisa, Pinar del Río, Matanzas, Cienfuegos y Las Tunas; con reconocimientos Sancti Spíritus y Ciego de Ávila, mientras Villa Clara es Vanguardia, la sede del acto nacional por el 23 de Agosto. Todos llevando en el corazón a Vilma Espín, eterna Presidenta de la FMC.

*corresponsal de Radio Habana Cuba en Cienfuegos

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/361854-jubilo-de-cienfuegos-provincia-destacada-nacional-en-jornada-por-aniversario-64-de-la-federacion-de-mujeres-cubanas>



Radio Habana Cuba